

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis dan hasil penelitian terhadap penyajian laporan keuangan dan penerapan PSAK Nomor 109 pada Badan Amil Zakat Nasional Kota Blitar, maka kesimpulan yang diambil peneliti adalah sebagai berikut :

1. Adanya perubahan perlakuan akuntansi pada Baznas Kota Blitar mulai tahun 2021 yaitu pencatatan dilakukan sebanyak 2 kali secara manual dan secara sistem komputer yang dilakukan oleh karyawan yang berbeda, dimana mulai tahun 2021 Baznas Kota Blitar mulai menerapkan PSAK Nomor 109 berdasarkan petunjuk dan arahan dari Baznas Provinsi. Tahun 2021 Baznas Kota Blitar juga melakukan aktivasi SIMBA untuk pencatatan dan penyajian laporan keuangan. Selain itu, Baznas Kota Blitar berencana mengangkat tenaga akuntan profesional untuk melakukan penyusunan laporan keuangan.
2. Penerapan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan Nomor 109 memberi dampak pada transparansi dan akuntabilitas laporan keuangan Baznas Kota Blitar. Dimana laporan keuangan tersaji dengan lebih akuntabilitas yang disusun berdasarkan standar yang berlaku dan dilakukan oleh tenaga profesional. Penyajian laporan keuangan juga lebih transparan karena penyajian akun yang lebih terperinci dan dapat dipahami oleh pengguna serta adanya upaya untuk mengangkat pengawas internal.

3. Kendala utama dari penerapan PSAK Nomor 109 pada Baznas Kota Blitar adalah keterbatasan sumber daya manusia yang dimiliki.
4. Terkait masalah penerapan PSAK 109, Badan Amil Zakat Nasional mulai mencari tenaga profesional akuntansi untuk melakukan penyusunan laporan keuangan dan pengawas internal agar pengelolaan dana lebih maksimal.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan, maka penelitian memberi beberapa saran agar bermanfaat bagi pihak yang bersangkutan :

1. Bagi Badan Amil Zakat Nasional Kota Blitar

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi pertimbangan untuk meningkatkan transparansi dan akuntabilitas dalam penyajian laporan keuangan. Pengadaan website Lembaga juga diperlukan agar berbagai kegiatan dan laporan keuangan bisa diakses oleh masyarakat sehingga dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat dalam pengelolaan dana di Baznas Kota Blitar. Pembuatan media sosial juga diperlukan agar lebih bisa menjangkat masyarakat secara langsung, dengan ini diharapkan perolehan dana ZIS lebih meningkat.

2. Bagi Akademik

Diharapkan penelitian ini dapat bermanfaat bagi pihak akademik dalam pengembangan ilmu pengetahuan khususnya dalam akuntansi Syariah dan dapat digunakan sebagai referensi terkait Penerapapan PSAK Nomor 109.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya, penelitian ini diharapkan dapat menjadi tambahan sumber pustaka untuk penambahan pengetahuan dan wawasan, untuk komperasi hasil penelitian lain, serta dapat digunakan sebagai referensi untuk penelitian selanjutnya, khususnya terkait praktik penerapan PSAK Nomor 109 Pada Badan Amil Zakat Nasional. Peneliti selanjutnya dapat meneliti mengenai seberapa besar pengaruh PSAK 109 dalam transparansi dan akuntabilitas laporan keuangan. Peneliti juga dapat meneliti dan membandingkan penerapan PSAK 109 dengan Lembaga Amil Zakat lain.